

[Fundamental escuchar a los ciudadanos para aplicación del presupuesto participativo, afirmó el director de Organizaciones de Participación Ciudadana del Instituto Electoral de la Ciudad de México](#)

(2023-10-24), Central de Noticias MOR (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 22:24:49, Precio \$5,000.00
Durante su participación en el foro "Intercambio de experiencias con Organismos Públicos Locales Electorales en materia de Participación Ciudadana", José Enrique Dupré Aramburu, director de Organizaciones de Participación Ciudadana del Instituto Electoral de la Ciudad de México, consideró que en la implementación del presupuesto participativo, uno de los desafíos fundamentales es asegurar que los ciudadanos tengan una participación efectiva al proponer los proyectos necesarios en sus comunidades.

En el foro organizado por el Instituto Morelense de Procesos Electorales y Participación Ciudadana (IMPEPAC), Dupré Aramburu recordó que la Ciudad de México fue pionera en la ejecución de este ejercicio.

"Hemos tenido alrededor de 12 años a partir de que ya se hizo de forma general el proceso de presupuesto participativo, hemos tenido retos, como el convencer a la gente, el lograr que los proyectos en verdad sean ejecutados como se votaron y como se propuso por la ciudadanía, pero lo más importante que se ha logrado es que haya una participación cada día mayor, que en verdad estén acudiendo a las asambleas, que estén buscando que se rindan cuentas", declaró.

Enfatizó que otro de los factores importantes es que realmente sean tomados en cuenta las y los habitantes de cada localidad.

"Lo principal es escuchar a la ciudadanía y que los proyectos sean aclarados desde el momento en que se registra, que sea muy muy claro qué se está pidiendo para que al momento en el que se lleve a cabo no haya algún tipo de duda o de imposibilidad de su ejecución sino que en verdad se tenga una claridad de qué es lo que está pidiendo la ciudadanía y eso se lleve a cabo, porque ese es el reto, lograr convencer a la gente de que lo que piden se hace, se hace realidad", resaltó.